

EV. ERV
DC

Kerb in Ernsthofen

ERNSTHOFEN (gme). In Ernsthofen wird am Samstag, 26. August, und am Sonntag, 27. August, die Kerb gefeiert. Eröffnung auf dem Kirchplatz ist Samstag um 18 Uhr, eine Kerbparty mit Sascha Eck steigt um 20 Uhr. Der Kerbsonntag beginnt um 11 Uhr mit einem Festgottesdienst mit Clemens Bittlinger und dem Kirchenchor, für 12 Uhr ist ein Frühschoppen und Mittagessen geplant. Interessantes gibt es um 14 Uhr bei der 'Kerbredd' zu hören, es schließt sich ein Musikprogramm an.